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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会   長  幸塚 栄三 

幹   事  荻布 雅章 

会報委員長  藤川 正司 

 

第 1730 回 例会 1 月 21 日（月） 

 

◇点  鐘 

◇ソ ン グ  “四つのテスト” 

◇ゲスト並びにビジターの紹介 

 ゲスト：米山記念奨学生 ゴルロワ・ソフィア さん 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。ある新聞の特派員の記事ですが、

外国人労働者を数年間で30万人以上日本に来てもらおう

と、政府が動いていますが、これが「上から目線ではな

いか」という事です。その特派員は1990年後半に東南ア

ジアに行き、その時の日本はバブルがはじけたといえど

も経済大国でした。ソニーやパナソニックなどまだまだ

存在力を発揮しており、多かった質問が「どうやったら

日本で働けるか」というものでした。ところが、今やそ

の質問はなかったそうで、ホテルでもソニーやパナソニ

ック製品はひとつもなかったそうです。政府は外国人に

対して、一定の技能が必要な業務につける特定技能1号

という、妻や子供を帯同できず、5年間だけのものと、

特定技能2号という、熟練技能が必要な業務につくこと

ができ、こちらは妻や子供が帯同でき、更新もできると

いう在留区分にしております。そのような上からの態度

をしていて果たして外国人は来るのかと危惧していま

す。以前、フィリピンの看護士が英語は堪能だが、日本

語の習得はハードルが高く失敗した事があります。フィ

リピンの方は英語が堪能なので、外国では引く手あまた

です。それなのに日本の劣悪な環境・状況ではたしてき

ていただけるか疑問です。以前、技能実習制度というも

のを導入していましたが、それも成功したとは言えませ

ん。日本人自身も、外国人に対し、近くに住むのを嫌っ

たり、犯罪が増えるのではないかと懸念したりします。

これで外国人労働者を増やせるとは思えません。私もこ

の特派員に同感です。外国人労働者には家族とともに暮

らし、適正な賃金をもらい、税金を納め、応分の福祉も

得られるようにしてもらいたいです。 

◇ソフィアさんに1月分の奨学金をお渡しする 

◇ニコニコBOX報告 

荻布幹事：遅くなりましたが、明けましておめでとうござ

います。本年もよろしくお願い申し上げます。 

新年早々お休みをいただき誠に申し訳ございませ

ん。魚住さんありがとうございました。 

田辺千秋君：新年例会で吉谷さんと手をつなぎました！ 

唐澤英夫君：金婚式お祝いありがとうございました。 

野尻信晴君：ジビエ料理食べたらキバやら角が生えてくる

のでは おっ家内 

板坂敏雄君：早退のお詫び 

村牧啓功君：在籍表彰をいただいたお礼 

【今年度ニコBOX累計額  330,800円】 

 

◇1月在籍表彰 

村牧啓功君（１５年） 

◇1月結婚記念日祝い 

新原俊夫君（ ７日、４６年） 

宮崎外男君（１４日、４０年） 

◇1月誕生日祝い 

金田 恒幸君（ ７日） 

和田  徹君（１７日） 

 

◇幹事報告 

１） 配布：①ガバナー月信 NO.7 

   ②会報NO.19.20（テーブル毎） 

２） 回覧：①2/25おでん電車例会の出欠確認表 

◇委員会報告 

＊藤川雑誌委員長より「ロータリーの友」1月号の紹介 

 

◇出席報告  出席者 24名 メイクアップ済 0名 

  

名誉会員 会員数 本日の出席率 
12/17例会 

修正出席率 

1名 39名 81.25 ％ 86.21 ％ 



◇本日のプログラム（担当：ガバナー補佐） 

「IMについて②」 八塚昌俊 ガバナー補佐 

  開催プログラムは以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〓 1月定例理事会の報告 〓 

１．通信環境の件・・・NTT回線を活用する事を前提 

 ＊2019年3月25日にてせんまいけ高岡が運営するせんまいけネットが廃止されるため、早急に新しい通信 

環境を整えなければならない 

 ＊高岡RC、高岡西RC、高岡万葉RCの通信環境は以下の通り 

   高岡RC：さくら 高岡西RC：富山新聞系列のｲﾝﾀｰﾈｯﾄﾌﾟﾛﾊﾞｲﾀ  ゙ 高岡万葉RC：さくら 

 ＊その他比較は別紙の通り 

２．2019-20年度「地区研修・協議会」ホストクラブの件・・・了承 

 ＊2018年12月に、八塚ガバナーノミニーの署名入りで高岡西RCへ依頼 

 ＊2018年12月26日に高岡西RCパスト会長会議が開催され、その結果を12月28日に高岡西RC山田会長・

網幹事より八塚ガバナーノミニー、藤井地区幹事が報告を受ける。 

  →報告、再依頼書は別紙の通り 


